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          Объектом выпускной квалификационной работы выступает ООО «Паритет», предметом - финансовое состояние ООО «Паритет», уровень его финансовой конкурентоспособности.
Целью выпускной квалификационной работы является изучение основ проведения оценки финансовой конкурентоспособности предприятия (на примере ООО «Паритет»).
Финансовая конкурентоспособность является основой успешного функционирования предприятия на рынке, она должна обеспечить финансовую устойчивость, платежеспособность, деловую активность и рентабельность предприятия как в краткосрочном, так и в долгосрочном периоде. Для ее оценки используются такие показатели, как уровень ликвидности, финансовой устойчивости, прибыльности, оборачиваемости активов. Однако при их использовании необходимо учитывать особенности развития национальной экономики, отраслевую специфику, характер развития деятельности каждого субъекта хозяйствования.
Анализ финансового состояния ООО «Паритет» и расчет аналитических коэффициентов за период с 2016 по 2018 года позволили сделать вывод о его низкой финансовой устойчивости и платежеспособности, низком уровне ликвидности.
В результате расчетов и построенных прогнозов предложен ряд мероприятий, направленных на повышение финансовой конкурентоспособности ООО «Паритет».
        

        
          The object of final qualifying work is LLC «Paritet», the subject is the financial condition of LLC «Paritet», the level of its financial competitiveness.
The purpose of the final qualifying work is to study the basics of assessing the financial competitiveness of an enterprise (using the example of LLC «Paritet»).
Financial competitiveness is the basis for the successful functioning of the enterprise in the market; it must ensure the financial stability, solvency, business activity and profitability of the enterprise both in the short and in the long term. For its assessment, indicators such as the level of liquidity, financial stability, profitability, and asset turnover are used. However, when using them, it is necessary to take into account the peculiarities of the development of the national economy, the specific nature of the development of the activities of each business entity.
Analysis of the financial condition of LLC «Paritet» and the calculation of analytical ratios for the period from 2016 to 2018 led to the conclusion of its low financial stability and solvency, low level of liquidity.
As a result of calculations and forecasts, a number of measures have been proposed aimed at improving the financial competitiveness of LLC «Paritet».
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